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 令和 2 年 10 月 6 日 

保護者各位 

谷戸小学校 PTA 会長 

PTA だより No.2 

令和 2年度定期総会報告 

 

令和 2 年 9 月 18 日（金）～28 日（月）まで、定期総会がWEBアンケート回答による書面審議で開催

されました。皆様のアンケートへのご協力ありがとうございました。 

 

１．定期総会の成立について                                  

例年 5 月には体育館で定期総会を開催してきましたが、今年度は感染拡大防止の観点から体育館に集ま

っての開催に関しては、断念せざるを得ない状況となりました。PTA 会則第１１条１項に従い、定期総会

は会員の 3 分の 2 以上の出席（委任状を含む）により成立するところですが、今年度は会員の 3 分の 2

以上の承認による成立といたしました。承認人数 249 名、会員数 288 名、総会成立必要数 192 名で、総

会が成立しましたことをご報告申し上げます。 

 

2．会計より                                         

①活動費について 

・10 月 3 日に地区繰越金 45,488 円回収致しました。 

地区委員の皆様、ご協力ありがとうございました。 

・今年度、活動費を支給するのは、地区委員・卒業対策費のみです。10 月 3 日に支給致しました。

今年度は、会費収入がなく、収入が減少している為、より一層の節約をお願いします。事務局でも、

これまで以上の節約のため、具体的な見直しを続けていきます。 

 

②卒業ホルダーについて 

・今年度も PTA から卒業記念品として、卒業証書ホルダーを贈呈いたします。前年度と同じ物でま

ちのない卒業ホルダーです。 

10 月末に注文となります。 

 

3．ベルマーク活動について                                   

 テトラパック、使用済みインクカートリッジ及びトナー回収はすでにお知らせの通り、新型コロナウイ

ルス感染拡大防止のため一時停止しております。再開のお知らせをするまではお持ちいただかないようお
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願いいたします。 

 

4．P保連を通した市への教育環境の改善要望                            

Ｐ保連（市内小中学校の保護者の会の代表が集まる連絡会）を通して、市内小中学校の教育環境に関す

る要望を市の教育委員会に伝える懇談会が 11 月に行われる事になりました。谷戸小からは、以下 3 点の

要望で決定致しました。 

①トイレの環境改善 

②体育館の空調 

③新型コロナウイルス感染症予防対策費 

 

5．お詫びとご訂正のお願いについて                               

9 月 4 日に配信いたしました『PTA だより No.1』の 2 頁の一部に誤りがございました。深くお詫び

申し上げますとともに下記の通り訂正させていただきます。 

 

【訂正前】 

4．谷戸小学校施設開放運営協議会（略称 運協）管理者あいさつ 

【訂正後】 

4．谷戸小学校施設開放運営協議会（略称 運協）会長あいさつ 

 

 

 

 
ＰＴＡにご意見・ご要望・ご提案のある方は、 

記名の上、ＰＴＡ室前の投書箱に入れてください。 


